

EDITORIAL

El Instituto de Investigaciones y Estudios Superiores de las Ciencias Administrativas (IIESCA) de la Universidad Veracruzana, celebra la realización de proyectos académicos finalizados durante el periodo Febrero-Julio del 2016, desarrollados por parte de nuestros investigadores, y se enorgullece por beneficiar al sistema de indicadores *institucionales* de nuestra universidad.

De igual manera, en el marco del cumplimiento de los objetivos organizacionales colectivos, el IIESCA da la bienvenida a los estudiantes de los programas de la Maestría en Ciencias Administrativas y de la Maestría en Gestión de Organizaciones para el periodo 2016-2018, para lo cual se organizó una ceremonia de apertura de cursos, como una forma de motivar a los nuevos estudiantes para esforzarse en el cumplimiento de sus actividades académicas.

En cuanto hace al cumplimiento de su vocación natural de investigación, el IIESCA participa activamente en la gestión y realización de eventos académicos en el 2016, que promuevan nuevas líneas de investigación, buscando estar presente en eventos académicos de relevante impacto y trascendencia.

AGOSTO, 2016

COMITÉ EDITORIAL